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- Elmekki ben Azzouz est considéré comme ’une des figures emblématiques de la
science et la littérature dans le monde arabe et musulman, C’était réformateur intéressé
par le savoir avec ouverture et il était connu par ces principes vis-a-vis au colonialisme
francaise en Algérie et en Tunisie, Il contribué dans ses renaissance culturel et
scientifique. I1 s’est immigré vers la Turquie. 11 a laissé beaucoup d’empreintes dans des

plusieurs domaines.

Les attitudes du Elmekki - La Methode Rahmania —Mots clés: Elmekki ben Azzouz

Tunisie — Algérie - Turquie - Université Islamique - Mouvement de -Ben Azzouz

Reforme.
24 Sl VL
- Elmekki Ben Azzouz is considered one of the great figures of science and literature
in the Arab and Islamic world. He was an open-minded and a reformer who believed in
hard work rather than imitating others. The man was well-known for his strong
opposition and hatred to the French colonolizer in Algeria and Tunisia. He contributed in
the cultural and scientific renaissance. He immigrated to Turkey. He left a lot of traces in
many fields.
Key words: Elmekki ben Azzouz - Rahmany Method - EImekki ben Azzouzs attitudes

—Tunisia - Algeria -Turkey - Islamic University - Reformation Movement.



